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REQUERIMENTO 
 
 

 

 

O Vereador infra-assinado, no uso de suas funções legislativas e na 
forma regimental, requer a Vossa Excelência, após ouvido o Plenário, seja 
encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, José 
Grijalma Rocha Silva, solicitando serviço de pavimentação (calçamento) para a 
Localidade Lagoa João de Sá, neste Município, como também a construção de 
uma praça em frente à mercearia do Senhor Antônio Milton. 
 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 18 
de novembro de 2010. 
 

 

 

EDMILSON LEOCÁDIO SAMPAIO 
Vereador 
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JUSTIFICATIVA 
 
 
 

Os motivos do requerimento que Eu, Vereador Edmilson Leocádio 
Sampaio, vos faço tem origens diversas, como a seguir discrimino. 

 A começar pelo pedido de serviço de pavimentação para a Localidade 
Lagoa João de Sá, neste Município, seus motivos, de grande relevância, são 
os seguintes: 1 –  Há sempre muito poeira rondando a estrada que compõem 
todo o espaço da Localidade em época de estiagem, causando um enorme 
risco de doenças pulmonares àqueles moradores, uma vez que o espaço 
dessa via, que separa as casas, é bastante estreito; 2 – Há sempre o acúmulo 
de muito barro no solo em épocas chuvosas; e, 3 – Há uma significante 
possibilidade da ocorrência de acidentes devido às más condições desse solo, 
em meio à grande circulação diária de veículos naquelas redondezas. 

Com relação à necessidade da construção de uma praça na referida 
Localidade, a mesma se dá pelo fato de que se trata de uma comunidade do 
Município que, assim como tantas outras, que já dispõem de pracinhas em 
seus territórios, necessita dispor de um campo de lazer a seu alcance, que 
sirva como ponto de encontro entre seus moradores, como também de espaço 
para quaisquer manifestações ou ocorrências de caráter público ou não que 
possam envolver a toda a comunidade.  

 
 
 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Marco, em 18 de 

novembro de 2010. 
 

 
 
 

EDMILSON LEOCÁDIO SAMPAIO 
Vereador 

 
 


